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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

logement social
Question écrite n° 76387

Texte de la question

M. Thierry Mariani appelle l'attention de M. le ministre de l'emploi, de la cohésion sociale et du logement sur le
sujet de la part des logements sociaux et de son évolution depuis dix ans dans le département de Vaucluse et
ce, pour les différents offices. Il le remercie de bien vouloir lui préciser ces données.

Texte de la réponse

Entre 1996 et 2005, 3 140 logements locatifs sociaux ont été financés dans le département de Vaucluse. Au
cours des dix dernières années, trois organismes de logement social importants ont, à eux seuls, mis en service
plus de 1 600 logements. L'évolution du nombre de logements sociaux financés dans ce département au cours
des dix dernières années est indiquée dans le tableau suivant :

PLUS + PLAI PLS TOTAL

1996 449 5 454

1997 224 117 341

1998 243 33 276

1999 80 22 102

2000 261 79 340

2001 194 137 331

2002 164 67 231

2003 141 6 147

2004 303 182 485

2005 252 138 390

Les difficultés rencontrées par nombre de nos concitoyens proviennent principalement d'une carence de l'offre
locative, qui résulte de niveaux insuffisants de production de logements sociaux à la fin des années 1990 et au
début des années 2000. La loi de programmation pour la cohésion sociale permettra de résorber ces retards, en
prévoyant la production de 500 000 logements locatifs sociaux entre 2005 et 2009 et celle de 200 000
logements privés à loyers maîtrisés. Au niveau national, la mobilisation du Gouvernement et des acteurs du
logement produit déjà des résultats tangibles. En 2004, 70 000 logements locatifs sociaux nouveaux ont été
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financés contre 58 000 en 2003 ; plus de 80 000 logements sociaux nouveaux ont été financés en 2005
établissant ainsi le meilleur résultat depuis plus de dix ans. Le Gouvernement attache la plus grande importance
à ce que cet effort de production de logements accessibles à des ménages disposant de ressources modestes
soit partagé par tous et sur l'ensemble du territoire.
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